



# 古中だより『坂道』

(校長室だより)

HP 検索キーワード「古殿中 古殿町教育ポータル」  
Tel 0247-53-3135 Fax 0247-53-3136

3月22日 発行

古殿町立古殿中学校  
校長 相樂 正弘

## ～今年度を振り返って～

皆さんのこの1年間の学校生活を振り返ってみてください。どうしても振り返るといって、マイナスの面ととらえがちですが、私はこの1年「自分はどんな成長をしたか」という**プラスの面を自分で確認**することが大切だと思います。しかし、漠然と自分の成長した面と言われても考えにくいので、大きく2つの面から考えてみましょう。1つ目は、「**知識**」の面です。1年間学習したので、**知識の量**で進歩があったのはいまでもありませんが、「本を読むようになった」とか「英語検定や漢字検定で何級を取った」とかもこの内容です。2つ目は「**行動や精神**」の面です。「他人を思いやることができるようになった」とか「自分の進路や将来について本気で考えることができるようになった」「部活動に真剣に取り組んだ」などがこの部分です。

私たちは、古来から1つが終わり次のステップへいくときのことを「節目」と言ってきました。青竹は中空ですが、この節目があるお陰で同じ太さの木材よりも強いといわれます。皆さんも是非この節目を大切にこの1年を振り返り、新しい年度へ向かって成長してください。

## ～うれしいお知らせです～

子ども達の情操教育には、音楽は欠かせません。このほど、和楽器の魅力や音色にふれる機会をつくるため、町の予算で琴を十二面購入していただき、3月20日(水)に搬入されましたのでお知らせいたします。大切に使用していきたいと思っております。

なお、これまで、他校より借用して学習を行っていました。

新年度、学習の成果を披露する機会を設けていきたいと思っております。独特で優雅な音色をご期待ください。



## ～ありがとうございました～

スクールカウンセラーとして、7年間という長期間にわたり勤務していただいた、矢内節子先生の勤務が19日をもって終了となりました。月に3日程度、火曜日においでいただき、専門的な立場から、子ども達や保護者の相談や教職員への助言等を行っていただきました。ありがとうございました。

また、1年間、ALTとして務めていただいたアーシュナ先生も19日をもって勤務が終了となりました。とても気さくな人柄で親しみやすい先生で、英語の授業が楽しみでした。今後の活躍をお祈りいたします。



## ～子ども達の活躍は地域の喜び～

3月24日(日)～3月26日(火)にかけて、JOCジュニアオリンピックカップ第15回都道府県対抗全日本中学生女子ソフトボール大会が愛媛県で開催されます。この大会に福島県選抜チームの一員として、2年生の小平瑠衣さんが出場します。

3月18日(月)、古殿町役場教育長室において、選手激励会が開催されました。

風間副町長様より「子ども達の活躍は地域の喜びです!!応援してくださる保護者に堂々とプレーする姿を披露してください!!」と激励の言葉をいただきました。

選手の小平さんから「今までお世話になった先生や保護者への感謝の気持ちを込め、一球一球に集中し、必ずヒットを打ってきます!!」という力強い決意表明が行われました。活躍が楽しみです!!



町役場での交付式

## ～春休みは新年度に向け準備をする期間です!!～

春休みは気候もよくなり、心がゆるみがちになる時でもあります。また、外に出る機会も多くなります。交通事故やSNS等のトラブルに巻き込まれることのないようにして欲しいと思っております。

